

Télesurveillance, manipulations génétiques, pollution, déchets radioactifs, algo trading, robotisation du travail et chômage de masse, addiction aux écrans, réseaux sociaux...

L'emprise des technologies sur nos vies est sidérante.



- Les contrôlons-nous vraiment ?
- Dictent-elles nos comportements ?
- N'y sacrifions-nous pas notre santé, nos relations à autrui, notre liberté ?

PARLONS-EN !

Assemblée générale

**lundi 16 septembre
de 18 à 20h**

l'Écomotive Café

2, place des Marseillaises Marseille 1^{er}